



EL DÍA

## La Marina Argentina no Quiere Negociar con los Guerrilleros

**BUENOS AIRES, 2 de noviembre (AFP).—** Toda posibilidad de negociación con los grupos armados de extrema izquierda fue categóricamente rechazada hoy aquí por el comandante en jefe de la Marina argentina y miembro de la Junta, almirante Eduardo Massera.

"No vamos a tolerar ningún pacto, ninguna conversación, y aquellos ambiciosos melancólicos, si los hay, que sueñan con una persuasión imposible, no sólo serán considerados reos de alta traición a la patria, sino reos de alta traición a la vida", declaró el almirante.

El comandante en Jefe de la Marina indicó claramente su posición y la de su arma en relación a la guerrilla.

"más que una lucha entre materialismo dialéctico y humanismo idealista, entre totalitaristas y demócratas pluralistas, entre tiranía y libertad, el combate que se libra actualmente en Argentina y en el mundo entero opone a los que están a favor de la muerte y los que estamos a favor de la vida", dijo.

La firmeza del tono empleado y la ocasión escogida, una ceremonia en honor de héroes muertos por la patria, en presencia de la mayoría de los altos mandos de la Marina, tomó a los ojos de los observadores la dimensión de una advertencia.

El almirante Massera, y toda la Marina, a su lado, jamás aceptará que ciertos sectores de las fuerzas armadas busquen en un diálogo con los grupos armados de extrema izquierda una solución a la guerrilla.

Hace ya varios meses que, en medios generalmente bien informados, se indicó la existencia de contactos entre miembros de una tendencia denominada progresista de las Fuerzas Armadas y representantes del Movimiento Peronista de izquierda "montoneros".

Una revista política de tiraje limitado, *Última Clave*, efectuó diversas alusiones; y panfletos distribuidos a órganos de prensa atacaron incluso a un general en actividad.

La marina, por intermedio de su jefe, adaptó hoy públicamente una posición.



EL SOL DE MÉXICO

## Rechazan en Argentina Negociar con los Grupos Guerrilleros

**BUENOS AIRES, noviembre 2 (AFP-AP).—** Toda posibilidad de negociación con los grupos armados de extrema izquierda fue categóricamente rechazada hoy por el comandante en jefe de la marina argentina y miembro de la junta, almirante Eduardo Massera.

"No vamos a tolerar ningún pacto, ninguna conversación, y aquellos ambiciosos melancólicos si los hay, que sueñan con una persuasión imposible, no sólo serán considerados reos de alta traición a la patria, sino reos de alta traición a la vida", declaró el almirante.

La firmeza del tono empleado y la ocasión escogida, una ceremonia en honor de héroes muertos por la patria, en presencia de la mayoría de los altos mandos de la marina, tomó a los ojos de los observadores la dimensión de una advertencia.

Hace ya varios meses que, en medios generalmente bien informados, se indicó la existencia de contactos entre miembros de una tendencia denominada progresista de las fuerzas armadas y representantes del movimiento peronista de izquierda "Montoneros".

Mientras tanto, un guerrillero fue muerto a tiros en La Plata, capital de la provincia de Buenos Aires, y otros tres cayeron en un enfrentamiento con fuerzas de seguridad que desmantelaron una imprenta clandestina en Córdoba.

Además, en otra expresión de la violencia política, en el suburbio de Monte Grande, vecinos del lugar hallaron el cadáver acribillado de un joven que, por las características del hecho, habría sido víctima de un escuadrón de la muerte derechista.